

Älter werden im Südviertel

Broschüre mit Angeboten für Senioren vorgestellt



Der Arbeitskreis „Älter werden im Südviertel“ stellte die neue Broschüre „Älter werden in Josef, Geist, Schützenhof“ vor (v.l.): Birgit Hövermann, Manfred Poppenberg, Sascha Pistier und Jochen Brüning.

Foto: Uta Schleiernmacher

-uschi- **MÜNSTER.** Wer älter wird, muss seinen Stadtteil manchmal noch mal ganz neu kennen lernen. Hierbei sollen die Broschüren „Älter werden in...“ helfen. Auch für das Südviertel gibt es nun eine Zusammenstellung der Angebote speziell für Senioren. Die Broschüre „Älter werden in Josef, Geist, Schützenhof“ bietet einen Überblick über Kultur und Bildung, Beratung und Pflege bis hin zu Wohnformen und Treffpunkten in den Stadtteilen. Senioren und deren Angehörige finden hier Informationsmöglichkeiten und Anlaufstellen, wenn sie Unterstützung

brauchen. Die Publikation, herausgegeben vom Arbeitskreis „Älter werden im Südviertel“, einem Zusammenschluss der Einrichtungen der stationären und ambulanten Altenarbeit, soll eine Orientierungshilfe bieten und Senioren ein selbstbestimmtes Leben in ihrem Lebensumfeld erleichtern. Manfred Poppenberg von der kommunalen Seniorenvertretung lobte die gute Zusammenarbeit im Arbeitskreis.

Entstanden ist die Broschüre in einer Zusammenarbeit zwischen dem Südviertelbüro (SVB) und dem Sozialamt. „Es gab schon seit

2001 eine Broschüre und einen Arbeitskreis zu Angeboten für Senioren im Südviertel“, so Birgit Hövermann vom SVB, „da bot es sich an, dass wir das wieder übernehmen.“

Die beiden Praktikanten Marie Carstensen (SVB), und Tobias Mühlenstrodt (Sozialamt) haben die Adressen und Informationen gesammelt und zusammengestellt. Änderungen und neue Angebote werden vom Südviertelbüro gesammelt. Die Broschüre ist im Südviertelbüro, bei der Seniorenvertretung, der Awo und der Caritas erhältlich.

| www.suedviertelbuero.de